



6 Pièces

352 m²

Réf. 84898482

5 350 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

** Exclusivité BARNES **Nichée dans un domaine prestigieux et sécurisé de Sainte-Maxime, à deux pas des plages, cette somptueuse villa contemporaine allie modernité et élégance avec des volumes généreux et une vue imprenable sur la mer. Offrant des prestations haut de gamme, la propriété se distingue par sa cuisine entièrement équipée, ouverte sur une vaste pièce de vie inondée de lumière grâce à de grandes baies vitrées qui encadrent la vue sur la mer. La villa comprend 4 chambres, chacune avec sa propre salle de bain, un bureau élégant, une buanderie fonctionnelle et un cellier pratique en ...

** Sole agent BARNES **Nestled in a prestigious and secure domain in Sainte-Maxime, just steps from the beaches, this sumptuous contemporary villa combines modernity and elegance with generous spaces and a breathtaking sea view. Offering top-of-the-line amenities, the property stands out with its fully equipped kitchen, opening onto a spacious living area bathed in light thanks to large bay windows framing the sea view. The villa includes 4 bedrooms, each with its own bathroom, an elegant office, a functional laundry room, and a practical pantry. Outside, enjoy comfortable terraces, some made of ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com